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NOTA:  

López-Gatell demanda mayor eficacia en vacunación contra la influenza 

En conversación con gobernadores, el subsecretario de Prevención y Promoción de la 

Salud, Hugo López-Gatell, pidió tener lista la infraestructura para acelerar el proceso 

de vacunación contra la influenza estacional, la cual es posible que se exacerbe junto 

con picos de coronavirus. 

Más tarde, en Palacio Nacional, anunció el establecimiento de un grupo de trabajo con 

las asociaciones y cámara de la industria farmacéutica para analizar sus propuestas en 

torno a la modernización de los procesos de regulación sanitaria que realiza la 

Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris). 

Con los mandatarios estatales, indicó que la meta es aplicar 100 por ciento de las dosis 

(36.4 millones) al 31 de diciembre. La inversión para esta cobertura es de mil 757 

millones de pesos y para conseguir el objetivo participarán instancias del sector salud 

para la entrega oportuna de las vacunas a las entidades, por lo cual pidió a los 

gobernadores su colaboración para hacer posible el plan operativo de vacunación 

acelerado. 

https://bit.ly/33IJcVf


 

Agregó que la temporada de influenza iniciará el mes próximo y sugirió dar prioridad 

a las personas de grupos vulnerables, porque aplicar la vacuna sin planeación, incluso 

en la vía pública, será un desperdicio, advirtió. 

Explicó que entre la población objetivo son seis los grupos poblacionales: niños 

menores de cinco años, de 5 a 59 años con comorbilidades, personas de 60 años y 

más, embarazadas, personal de salud y residentes, así como y personal en centros de 

asistencia social, residencias siquiátricas y reclusorios. 

Por la noche, en la presentación del reporte técnico del Covid-19, López-Gatell 

enfatizó que el objetivo de la transformación de la Cofepris es eliminar la corrupción 

de los procesos de vigilancia y regulación sanitaria. Desde hace muchos años hay una 

gran preocupación por la poca claridad en la que ocurren múltiples procesos. Hay muy 

pobre trazabilidad y se conoce, por diversas denuncias, que existe un trato que podría 

ser juzgado de discrecional en la autorización sanitaria de insumos y productos. 

Los casos de contagio acumulado en el país de Covid-19 llegaron a los 652 mil 364, 

con 4 mil 857 nuevas notificaciones en las pasadas 24 horas, frente a las 4 mil 647 

reportadas un día antes. Los decesos suman hasta este jueves 69 mil 649, con un 

aumento de 554 fallecimientos confirmados por laboratorio. 

Más adelante indicó que los esfuerzos para modernizar a la Cofepris también buscan 

profesionalizar el proceso de regulación sanitaria en todos sus componentes, hacerlo 

más eficiente, pues hay procesos de evaluación que pueden durar hasta tres años y sin 

ninguna transparencia. 



 

 

COMENTARIO 

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, pidió 

tener lista la infraestructura para acelerar el proceso de vacunación contra la 

influenza estacional, la cual es posible se exacerbe junto con picos de coronavirus, la 

meta para evitar esta situación es aplicar 100 por ciento de las dosis (36.4 millones) al 

31 de diciembre y la inversión para esta cobertura es de mil 757 millones de pesos. 

Gatell explicó que la población objetivo son niños menores de cinco años, de 5 a 59 

años con comorbilidades, personas de 60 años y más, embarazadas, personal de salud 

y residentes, personal de centros de asistencia social, residencias siquiátricas y 

reclusorios. 

Las campañas de vacunación en México, históricamente han estado presentes para 

evitar enfermedades y contagios masivos, por lo que resulta fundamental que la a 

población se aplique las dosis para poder llevar una vida saludable. A pesar de que el 

virus de Covid-19 ha robado reflectores, resulta importante hacer campañas de 

vacunación, pues forman parte de la prevención en materia de salud.  
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